

Pressebericht

---

## **100.000 Euro Spenden von der Kreissparkasse Kusel, der Volksbank Glan-Münchweiler eG und der Volksbank Lauterecken eG an Vereine im Landkreis Kusel übergeben**

Die drei kreisansässigen Kreditinstitute haben vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie die gemeinsame Hilfsmaßnahme „100.000 Euro Corona-Hilfe für Vereine im Landkreis Kusel“ initiiert – eine in dieser Form bisher einmalige Aktion. Während des Aktionszeitraumes vom 01. - 30.04.2021 haben sich rund 150 Vereine aus den unterschiedlichsten Bereichen des öffentlichen Lebens beworben. Dies ist eine hervorragende Resonanz, die zeigt, wie wichtig und notwendig die Spendengelder für die Vereine sind.

Am 05.05.2021 fand die Jurierung statt. Wesentliche Entscheidungskriterien für die Vergabe der Spendengelder waren die Notwendigkeit der Zuwendung, um das Angebot der Vereine und die Vereinsanlage weiter aufrecht erhalten zu können sowie die Nachhaltigkeit der von den Vereinen vorgeschlagenen Verwendung. Eine offizielle Spendenübergabe war leider aus den bekannten Gründen nicht möglich.

Die Vorstände aller beteiligten Kreditinstitute sehen das außergewöhnliche, finanzielle Engagement als ein Zeichen der regionalen Verbundenheit. Die Spenden sollen den Vereinen helfen, ihr Angebot, das ein wesentlicher Beitrag zur Attraktivität im ländlichen Lebensraum ist, weiter aufrecht zu erhalten.

Kusel, Glan-Münchweiler und Lauterecken, den 05.05.2021

---

Für Fragen und weitere Informationen:

Roland Sander  
Kreissparkasse Kusel  
Telefon 06381/911-205  
Roland.Sander@ksk-kusel.de

Catherine Seiler  
Volksbank Glan-Münchweiler eG  
Telefon 06383/801-350  
Catherine.seiler@voba-glm.de

Barbara Serbiné  
Volksbank Lauterecken eG  
Telefon 06382/912-105  
Barbara.serbine@vb-lauterecken.de